

Heute haben wir die Redaktion und die Gestaltung [des neuen kritischen Jahrbuchs 2008/2009](#) abgeschlossen. Auf der [Rückseite des Buches](#) sind Stimmen von überzeugten Fürsprechern der NachDenkSeiten und des kritischen Jahrbuchs abgedruckt, unter ihnen die drei Genannten, die unsere Texte nutzen und denen wir freundschaftlich beim Versuch verbunden sind, über politische und gesellschaftliche Verhältnisse aufzuklären. Albrecht Müller

Wir haben für das neue kritische Jahrbuch wieder solche Texte aus den NachDenkSeiten ausgewählt und aktuell ergänzt, die Ihnen und Menschen in Ihrem Freundes- und Bekanntenkreis helfen können, besser zu durchschauen, was um uns herum vorgeht. An diesen Texten kann man zum Beispiel gut ablesen, wie innerhalb eines Jahres aus neoliberalen, sozialstaatsfeindlichen Saulusen plötzlich Pauluse geworden sind, die nach der Solidarität des Staates rufen.

Es wäre hilfreich, Sie würden diese gedruckten NachDenkSeiten nutzen, um auch Menschen ohne Internetanschluss an der gemeinsamen Arbeit teilhaben zu lassen.

Mit dem heutigen Redaktionsschluss liegen wir im Zeitplan, so dass unser Verleger Helmut Schmidt sicher ist, das Jahrbuch 2008/2009 pünktlich ab dem 15. Dezember ausliefern zu können.